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Und schon wieder ein Jahr vorbei. Manchmal wirkt es, als ob die Zeit rennt. Doch 
dann erinnert man sich, was im letzten Jahr alles passiert ist, und schaut mit Freude 
auf die tollen Ereignisse zurück.  

Im Jahr 2023 durften wir das 20-jährige Bestehen unseres Vereins feiern. Ich war 
überaus erfreut darüber das noch Mitglieder dabei sind die uns seit 20 Jahren 
unterstützen, ja manch einer sogar schon länger.  

Die Erinnerungen von früher, mit all den Höhen und Tiefen, die ich im Verein 
erleben durfte, zu sehen wie sich unser Verein entwickelt und auch verändert hat, 
ist etwas wunderbares.  

Die Trainings fanden in der letzten Saison regen anklang und es herrschte in allen 
Gruppen ein freundschaftliches Miteinander. Es wurde gelacht, sich ausgetauscht, 
gequatscht und man unterstützte sich gegenseitig.  

Unsere Leiter und Leiterinnen waren mit viel Motivation am Start und gaben 
allesamt ihr bestes.  

Auch unser Sorgenkind, die Plauschgruppe, fand unter der Hauptleitung von 
Michelle Brändle wieder einen Platz im Wochentraining und wurde von den 
Teilnehmer/innen fleissig besucht.  

Wie immer hier, ein kräftiges Dankeschön an das Leiterteam. Ihr seid Gold wert! 

Neben den regulären Trainings wurde der Ferienkurs, sowie das Lager in den 
Flumserbergen durchgeführt. Auch hier mangelte es nicht an Teilnehmern und es 
war auf allen Linien ein voller Erfolg.  

Erstmalig fand der interne Grillplausch statt. Die Anzahl Teilnehmer war 
überschaubar, dafür war es um so geselliger. Dieser wird im Jahr 2024 bestimmt 
wieder stattfinden. 

Ebenso erstmalig war unser Vereins-Jubiläums-Military, das von Lea Aebischer auf 
die Beine gestellt wurde. Lea hat hier etwas «saugeiles» aus dem Boden gestampft 
und dies auch noch mehrheitlich im Alleingang.  



Das Military war ein voller Erfolg, die Resonanzen der Teilnehmer überwiegend 
positiv. Auch hier herrschte ein tolles und entspanntes Klima, sowohl unter den 
Teilnehmern, als auch bei den Helfern.  

Vielen herzlichen Dank nochmals an Lea für die Organisation. Das war echt eine 
Wahnsinns Leistung.  

Leider läuft dann doch nicht nur alles rund im Jahr 2023. Die Rule Prüfung musste 
leider mangels Teilnehmer abgesagt werden. Sehr zum bedauern der Jugendlichen 
aus unseren Gruppen, haben sie doch Wochen und Monate davor fleissig auf diesen 
Tag hin trainiert.  

Die Saison haben wir beim Raclettabend beendet. 

Dieses Mal mit Tischgrill und ich sage euch, das war ein richtiger Gaumenschmaus! 
Wer hier nicht kommt, verpasst definitiv etwas :-)

Nun schauen wir mit viel Elan und neuen Projekten auf die kommende Saison. 

Es grüsst die Präsidentin. 

Michelle Massini 




